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全校で人権集会を行いました 

  １２月１日に全校で人権集会を行いました。人権集会では、子どもの権利条約をもとに、「子どもが幸せに

生きる権利が条約で定められていることを知る」「一人ひとりが大切にしている権利が違うことを知り、他者

理解を深める」ことを目標に学習を進めました。最初に、提示された子どもの権利条約の中から６つのカード

を見て、自分が大切だと思う順にランキングをします。その後、たてわり班のグループで一人ひとり自分がつ

けたランキングの順について理由を伝え合いました。誰一人同じ考えの人はおらず、子どもたちは自分と友

達の考えの違いに気づくことができました。これらの学習をもとに、自分と他の人の考えや感じ方は違うが、

自分のことも他の人のことも大切に受け止められるように指導と支援をしていきます。 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

加太小学校だより 

令和５年 

12月15日 

№１6 

～人権集会をふり返って～ 

<１年> 
・みんなけんりがあることがわかりました。 
・みんなちがういけんでびっくりしました。 
<2年> 
・たいせつに考えるけんりは、せいかいがなくていいことがわかりました。 
・子どもしかないけんりがあることがわかりました。 
<3年> 
・みんな自分とちがう意見をもっていたし、みんなとのちがいを見つけられたかなと思いました。 

・自分はこう考えたけど、世界中の人たちの考えたことを知りたいです。 
<5年> 
・自分の意見とみんなの意見がちがってびっくりした。差別などをされると気分が悪いので、差別
は絶対にしたくないなと思った。自分がされていやなことは、人には絶対にしないようにしたいと
思った。 
・授業でもやっていたけど、人と人で意見が全然ちがうことがわかりました。日本などをさがして
も、同じ意見の人はいないのかなと思いました。話し合っていて、みんなにている意見でも感じ
方や理由は全然ちがうことがわかりました。子どもの権利条約は、大事なんだと思いました。 

<6年> 
・子どもの権利条約が４０条あると知った。みんなの意見を聞いたり見たりして、みんなの考えが
分かった。世界には、差別がたくさんあるから自分は差別したくないです。自分が当たり前に思
っていることも他の人にとっては、当たり前じゃないのかもと思った。もし、周りに親に暴力をふる

われているなどという子がいたら、自分はどうするのか、ちゃんと考えておこうと思った。自分の
意見を言うだけじゃなくて、他の子の意見を聞くことが大事だと思った。みんなの意見を聞いて
誰一人自分と同じ意見の人がいなくてびっくりした。 
・みんな意見がちがっていろいろな意見があるとわかった。子どもの権利条約はどれも大切だと
思った。最初は、休んだり遊んだりすることは、自分の中では一番大切だと思ったけれど、みんな
の意見を聞いて治療を受けることができることも大切だとも思ったし、親に大切に育ててもらう
ことも大切だと思うことができた。自分の意見だけにとらわれずに、まわりの意見も考えて、ふだ
んから行動していけたらいいなと思った。 
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～連絡～ 
★本日、いじめや不登校、子育て等についての相談窓口が掲載された「ひとりで悩まず相談しよう」の文
書を配布しました。保護者の方からの相談にも対応していただける窓口もあります。 
★青少年が犯罪実行者募集情報に安易に応募し、重大な犯罪に加担してしまうことが大きな社会問題に 
なっています。三重県警察ウェブページ「犯罪実行者募集情報の実態及び危険性」が以下のアドレス 
でご覧いただけます。 

                        https://www.police.pref.mie.jp/syounen_yamibaito.html 

１１・１2月の学校風景 

～加太小・関小交流会～ 
２年生に引き続き、３年生と１年生が加太小学校と関小学校の交流会を行いました。 
３年生は、自己紹介を兼ねた「たいこの数だけ集まろう」と誰もが楽しめるようにと３年生の子どもたち

が考えた「だるまさんの１日」をして楽しみました。最後に関小学校の３年生にインタビューをする場面もあ
り、「楽しかった。」と言ってもらえて満足気でした。 
１年生は、自分たちが普段使っている教室の学校紹介をした後、じゃけん列車やみんなで考えただるま
おにをして遊びました。子どもたちは、「長い列車ができたよ。」「いっぱいタッチできたよ。」などと、多くの
子どもたちと一緒に遊べたことを喜んでいました。 

～もちつき体験～ 
保護者や地域の皆様にお世話になりながら栽培し、収穫したもち米を使ってもちつきをしました。今回
のもちつきには、加太保育園の園児さんを招待し、全校児童とともにもちつき体験を楽しみました。 
このもちつき体験では、高学年が味付けの下準備や下級生がもちをつく時のサポート、お皿への盛り
付け、後片付けなど、自分たちで考えて行動する頼もしい姿をたくさん見せてくれました。 

 

https://www.police.pref.mie.jp/syounen_yamibaito.html

